



BPNT Gelombang Kedua Cair Bulan Ini

JOGJA - Penyaluran Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) gelombang pertama periode Januari dan Februari 2017 di Kota Jogja belum sepenuhnya tuntas. Masih ada beberapa orang yang berhak menerima belum mengambilnya. Kendati demikian, Pemkot Jogja telah ancap-ancang untuk pencairan gelombang kedua Maret dan April pada akhir Juli ini.

Kepala Bidang Perlindungan dan Jaminan Sosial Dinas Sosial Kota Jogja Irianto Edi Purnomo mengatakan, warga yang terdaftar sebagai penerima BPNT bisa sewaktu-waktu mengambil haknya di Kantor Perum Bulog DIJ. "Komoditas yang tidak tersalurkan memang kami kembalikan lagi ke Bulog sebagai distributor," jelasnya kemarin (21/7).

Mengenai jumlah penerima BPNT gelombang kedua, menurut Irianto, ada perbedaan dibanding sebelumnya. Data terbaru merupakan hasil verifikasi faktual yang dilakukan pemerintah pusat. Mengacu hasil pemutakhiran data penduduk miskin 2015.

Melihat kondisi tersebut Irianto memperkirakan ada warga yang tidak lagi menerima bantuan, meskipun pada gelombang pertama menerimanya. Begitu pula sebaliknya, ada warga yang pada periode pertama tidak dapat, tapi di gelombang kedua justru menerima. Itu lantaran jumlah kuota penerima BPNT Kota Jogja gelombang pertama dan kedua sama, yakni 17.634 keluarga penerima manfaat.

Dikatakan, calon penerima BPNT gelombang kedua diprioritaskan bagi warga yang terdaftar dalam Program Keluarga Harapan (PKH). Jumlahnya mencapai 10.831 keluarga. Sementara sisanya, 6.803 keluarga penerima, akan dicairkan secara bertahap seiring pembagian kartu elektronik BPNT.

Adapun besaran bantuan sebesar Rp 110 ribu per bulan hanya bisa diwujudkan dalam bentuk beras dan gula pasir. "Nilai bantuan tetap sama gelombang pertama. Kalau komoditasnya bisa saja berubah, semua tergantung Bulong," ungkapny. (pra/yog/ga)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005